

**Mittwoch 26.10.2016**

**Besichtigung der Mineralquellen Allegra Passugger**

Nach einer interessanten Führung durch die Abfüllanlagen referierte anschliessend Urs Schmid, CEO und Mitinhaber der Allegra Passugger Mineralquellen AG, über die Geschichte und Ziele der Allegra Passugger Mineralquellen AG.

Sie ist die älteste Quelle der Schweiz und war ursprünglich ein Heilwasser. Seit 1951 wird am heutigen Standort Mineralwasser abgefüllt und vertrieben. Nachdem die Firma zwischenzeitlich zur Feldschlösschen-Gruppe gehört hatte, gelangte sie 2005 wieder in den Besitz einer bündnerischen Gesellschaft, als der heutige CEO Urs Schmid sie gemeinsam mit Partnern übernahm. Seither wächst sie unaufhaltsam weiter, auch Dank einer Neupositionierung im Premium-Segment und Erfüllen von Sonderwünschen bezüglich Beschriftung und Abnahmemengen. Bei einem gemeinsamen Nachtessen im Restaurant Mühle in Passugg wurde noch rege weiterdiskutiert.

09.11.2016 Lotty Caviezel